

## TP PKK Pangkep Borong 7 Juara Lomba Peringatan HKG ke-50 Sulsel

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](http://PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM)

Aug 27, 2022 - 16:01



*TP PKK Pangkep Borong 7 Juara Lomba Peringatan HKG ke-50 Sulsel*

PANGKEP-- Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga(TP PKK) Kabupaten Pangkep berhasil memborong tujuh juara lomba peringatan ke-50 tahun Hari Kesatuan Gerak(HKG) TP PKK tingkat provinsi Sulawesi Selatan.

Juara yang diraih TP PKK Pangkep, masing-masing juara 1 lomba UP2K kategori pemasaran terluas. Juara 1 lomba aku hatinya PKK kategori bernilai ekonomis. Juara 1 lomba masak ibu dan anak. Juara harapan 1 aku hatinya PKK, juara harapan 2 lomba Posyandu Holistik Integratif katagori pemberdayaan masyarakat. Juara 3 stand pameran kategori penjualan terbanyak dan juara harapan 1 defile kategori kostum terbaik.

Selain mempersembahkan tujuh juara, Nurlita Wulan Purnama Yusran selaku ketua TP PKK Pangkep mendapat penghargaan pribadi atas kiprah nyata dalam inovasi gerakan pelopor perubahan.

Dikatakan Nurlita, juara dan penghargaan yang diraih berkat kerjasama dan kekompakan oleh pengurus dan anggota TP PKK semua tingkatan.

Namun yang terpenting lanjut istri Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau itu menambahkan, juara dan penghargaan akan dijadikan motivasi bagi jajaran TP PKK untuk terus menjalankan program kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat dan kemajuan daerah.

"Alhamdulillah, kita meraih beberapa juara. Terima kasih untuk semua pengurus dan anggota TP PKK Pangkep. Semoga kedepan kita bisa lebih berprestasi lagi dan menjalankan program yang berdampak langsung dirasakan masyarakat,"katanya, Sabtu27/8/22).

Juara dan penghargaan diserahkan oleh ketua TP PKK Provinsi Sulsel Naoemi Octarina.

Istri gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman itu menyampaikan apresiasi kepada seluruh peraih penghargaan. Olehnya itu, Naoemi berharap agar TP PKK sebagai mitra kerja pemerintah dapat terus menyelaraskan program kerja dengan kebijakan-kebijakan, baik provinsi maupun pada tingkat kabupaten/kota.( Herman Djide)